
Die Vorsitzende gibt das Wort an Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber zur Einführung ins Thema 
weiter. 
 
Herr Erster Stadtrat Hillgruber weist auf den Wunsch der Fraktionen der SPD sowie der Grü-
nen nach Informationen aus der Verwaltung bezüglich der Corona-Krise hin und teilt mit, 
dass die Fragen schriftlich beantwortet worden seien. 
 
Hierfür bedankt sich der Ausschuss. 
 
Herr Erster Stadtrat Hillgruber bittet Herrn Asmussen und Frau Kastrup um Berichte über die 
Arbeit in ihren Fachdiensten während der Corona-Beschränkungen. 
 
Aus den Berichten wird deutlich, dass mit den Corona-bedingten Anforderungen souverän 
umgegangen worden sei und dass sich alle Beteiligten insgesamt gut auf die Situation einge-
stellt hätten. Den Familien als auch den Mitarbeitenden sowie außenstehenden Beteiligten 
sei hierfür zu danken. 
 
Hinsichtlich einer Zusammenarbeit der Verwaltung mit der Selbstverwaltung in digitaler 
Form wird aus dem Kreis der Ausschussmitglieder auf das Erfordernis einer entsprechenden 
Änderung der Gemeindeordnung Schleswig-Holsteins hingewiesen. 
 


